

Fecha: 29-05-2019

Fuente: the Times

Título: **Experto del MIT dará métodos para promover el pensamiento creativo en la Usach**

Visitas: 12.218

VPE: 40.930

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://thetimes.cl/noticia/7291/experto-del-mit-dara-metodos-para-promover-el-pensamiento-creativo-en-la-usach>

Experto del MIT dará métodos para promover el pensamiento creativo en la Usach
Experto del MIT dará métodos para promover el pensamiento creativo en la Usach
Nacional 29 de mayo de 2019 Por THE TIMES CHILE Según el autor, permite entender fácilmente el pensamiento computacional “por ejemplo, a través de la creación de animaciones de forma didáctica y sencilla-, se ha difundido en la educación de niños, adolescentes y adultos. ¿Encontraste algún error? Avisanos El Co-Creador y Co-Director de Scratch del MIT Media Lab, Andrew Sliwinski, arribará a la **Universidad de Santiago** de Chile para realizar la charla “Cómo promover el pensamiento creativo en la Ingeniería” Scratch; busca desarrollar el aprendizaje de la programación entre quienes no tienen mayores conocimientos sobre el tema. Según el autor, permite entender fácilmente el pensamiento computacional —por ejemplo, a través de la creación de animaciones de forma didáctica y sencilla-, se ha difundido en la educación de niños, adolescentes y adultos. La actividad es organizada por la Facultad de Ingeniería de la Usach y Scratch al Sur, que busca promover este método en Chile y América Latina. El evento se realizará el 29 de mayo, a las 15.00 horas, en el Espacio Isidora Aguirre, ubicado en Las Sophoras 175, Estación Central.

